

KARYA PEWARTA ANTARA KEPRI TERFAVORIT HUT BATAM



Pewartanya Kantor Berita Antara Biro Kepulauan Riau Ogen (26) berhasil meraih juara favorit lomba karya jurnalistik bertajuk Pembangunan Infrastruktur Menuju Batam Kota Wisata yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kota Batam. (18/12)

Pewartanya kelahiran Batu Limau, Kundur, 5 Juni 1992 ini terpilih sebagai juara dengan karya tulis berjudul "Batam Rumah Kita, Batam Istimewa" yang diumumkan saat perayaan HUT Kota Batam ke 189, di Dataran Engku Putri Batam Centre, Selasa (18/12).

"Alhamdulillah, ini karya tulis jurnalistik pertama saya yang berhasil meraih prestasi," ungkapnya se usai menerima penghargaan.

Ogen mengatakan, karya tulis jurnalistik yang ia ikut sertakan dalam perlombaan berisi tentang kesiapan Batam sebagai Kota Pariwisata. Sebab, letak geografis Kota Batam dinilai strategis sebagai gerbang wisata Indonesia di daerah perbatasan.

Lebih lanjut, ia mengungkapkan sebagai lembaga negara, Antara, tempat dimana ia berkarya juga turut mengawal pembangunan yang dilakukan pemerintah, meski pun ia berdomisili di Kota Tanjungpinang.

"Melalui karya tulis ini saya mengambil dari sudut narasumber DPRD dan BPS Provinsi Kepri," katanya.

Wali Kota Batam Muhammad Rudi dalam sambutannya mengatakan, peringatan hari jadi Kota Batam tahun ini harus pula dinilai sebagai momentum perubahan tatanan sosial ke arah yang lebih maju, sejahtera dan berkeadilan.

"Oleh sebab itu dalam rangka menyemarakkan peringatan hari jadi yang bukan lagi sekedar untuk menghitung usia fisik kota, kita mengajak masyarakat umum dan media untuk menyalurkan aspirasi dalam perlombaan Foto, Vlog, Karya Tulis Jurnalistik, serta Surat Untuk Wali Kota," ucapnya.

Untuk Lomba Karya Tulis Jurnalistik, juara pertama diraih oleh Rifki Setiawan Lubis dari Batampos. Kemudian juara kedua diraih Martua Butar Butar dari Tanjungpinang Pos, juara ketiga diraih Margaretha Nainggolan dari Batamnews, serta juara favorit

diraih Ogen dari Perum LKBN Antara Biro Kepri.

Sementara pada Lomba Foto diraih oleh Yashinta sebagai juara pertama. Kemudian disusul Dwi Santoso Agus Ahmadin dan Mussa Bachtiar Rifa'i sebagai juara 2 dan 3, serta Cecep Mulyana sebagai juara favorit.

Pada Lomba Vlog Pembangunan Infrastruktur Menuju Batam Kota Wisata, juara pertama diraih mahasiswi Politeknik Negeri Batam, Nelsy Herman. Kemudian juara kedua diraih Tutus Supriadi, juara ketiga diraih Sarma Haratua Siregar dan juara favorit diraih Kurnia Nur Hanafi.

Selain itu, pada Lomba Surat Untuk Wali Kota kategori Sekolah Dasar diraih oleh Nadhira Aqila, Liora Livia, Faizzah Latifatunnisa Salsabila, Nasywa Octasyahira, Moza Annur Fatimah.

Selanjutnya pada kategori SMP diraih oleh Hesti Aira, Tsania Hilyatul, Anggellisa Panjaitan, Ditha Syakirah dan Anggriya Ningsing.

Pewartu : Pradanna Putra

Editor: Joko Sulistyono

COPYRIGHT © ANTARA 2018